
16 mars 2010 

”Heulââ!!! ” 

 

J'ai pas encore vu l'Antoine. Y doit ruminer dans son coin.  

Dis mé, Ta Majesté: Sur tout l'Val d'Oise, 1,68 pour cent d'plus pour l'Jean-Paul par rapport à la 

Valérie, ça peut passer si on met un gros coup d'vert dans l'rose mais va falloir s'méfier. Ça va faire 

un Val d'Oise caca d'oie à cause du mélange, un peu comme quand sans faire attention on a bu un 

coup d'cidre qu'était trop vert si tu vois s'que j'veux dire, ou quand on a attrapé une gastro. C'est 

pareil. Su'l'coup ça sent pas trop bon mais ça soulage. D'toute façon, on n'a pas l'choix. On prend 

s'qu'on trouve. Même des voix en prov'nance du FN, on est pas obligés de l'dire, mais on prend 

quand-même. Quand j'te disais qu'un FN fort c'était bon pou'l'PS. L'François, y l'avait ben compris. 

T'en fais pas. 

 

L'Val d'Oise c'est ben beau, mais j'ai pas entendu ni lu s'qu'on avait fait sur toute la région. C'est pas 

tout ça mais imagine qu'la Valérie pique la vedette au Jean Paul sur l'reste des départements d'l'Île de 

France. Comme on en cause nulle part, j'm'inquiète.  

S'qu'on sait pas non plus, c'est si l'Jean Marie et "qu'on sort" (oui, je sais…) peut s'maintenir.  

A propos: S'matin, j'ai vu qu'èqu'part qu'y avait déjà plus qu'deux panneaux électoraux en place. Tu 

dois êt'au courant d'trucs qu'on sait pas, comme y'a normalement jusqu'à s'soir 18 heures pour 

déposer les listes pour le s'cond tour. T'en sais des trucs hein ? Malin comme t'es. L'problème, c'est 

que comme y'a jusqu'à s'soir pour déposer les listes et que s'midi les verts savaient pas encore s'qu'y 

z'allaient faire, ça s'rait ballot d'avoir à r'poser des panneaux. Y'a même plus l'panneau Zéro. Il est 

p't'êt'pas obligatoire pour un s'cond tour r'marque. J'en sais rien. 

 

Décidément, quand y sont pas en grève, y sont super rapides les employés municipaux. Ou alors, t'as 

sous-traité…pour êt'certain qu'ça soye fait vite, t'as sous-traité comme j'te connais. C'est pas possible 

autrement. 

 

S'matin encore, dans la gazette, quand j'ai vu une photo d'maires en Slip, je m'suis dit: Ça y'est. On 

est foutus. Y'a l'Poniatowski qu'est élu au premier tour et qui commence à t'nir sa promesse. J'te dis 

pas l'coup au cœur. J'étais pas ben réveillé faut dire. Y'avait pas d'risque d'êt'élu au premier tour 

s'coup là. Avec 59,16 pour cent d'abstention, c'est quand même difficile. Même en cherchant ben la 

bonne phrase dans l'code électoral. Finalement, c'est des élus Romains qui t'ont piqué ton idée et qui 

manifestaient contre l'Maire de Rome. Manqu'rait plus qu'les malfaisants fassent l'même truc chez 

nous. Imagine !! Et tout ça pour quoi? Pasque l'budget d'Rome a "toujours pas été adopté pour des 

raisons électorales pasqu'il contient des taxes impopulaires" qu'y disent les gars. 

 

C'est comme chez nous. D'accord, nous c'est pas pareil. C'est l'budget du département qu'a pas été 

voté. Tout ça pasqu'y'a l'barbu du Val sud qu'a fait savoir qu'y l'voterait pas pasque sur tes conseils 

avisés il a été viré par la Martine. Du coup, On parlera du budget quand y f'ra plus la tête. Après les 

élections ça devrait s'arranger. Pour faire voter un budget quand on est pas majoritaire, c'est vrai qu'y 

vaut mieux attendre et d'mander à la Martine de réintégrer l'gars en question avant qu'y mette 

vraiment la bouse partout. Du coup, va falloir attendre encore pour voir les malfaisants en slip à 

Pontoise. Mais ça nous permet d'préparer l'terrain et d'prévenir les Tours Opérateurs. On va finir par 

avoir un paquet d'touristes si ça continue.  

 

Té en Tutu à ta prochaine campagne 

Poniatowski en p'tite tenue (même pas d'tenue du tout va savoir) su'calendrier s'il arrive premier 

Les malfaisants en slip d'vant l'Conseil Général si y piquent l'idée des Romains 

Va falloir réorganiser les circuits touristiques et arriver à caser tout ça entre les Impressionnistes c'est 

mé qui te l'dis. 

 

Allez !! Boujou, "Not'bon Maire". 
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